



桜まつり

ゆう遊刊



R6.5.9
vol.58
発行所
愛親福祉会



四月十五日にゆう遊館の『桜まつり』が開催されました。開花の具合や天気予報を見ながら開催日を調整し、素晴らしい晴天と満開の日に開催する事が出来ました。ご利用者様のカラオケ発表やケアハウス・デイサービス職員による出し物も盛り上がり、手作りのお団子や粕汁もとても好評でした。最高のお花見日和で、楽しい時間となりました。

♪職員による出し物♪ キャンディーズ&星降る街角&オヨネーズ



デイサービスの皆さんと一緒に、お団子と粕汁を作りました。



デイ

ホワイトデー いちごムース

行事いろいろ

バレンタインおやつ作り



ひな祭り デザート作り



特養

節分おやつ作り



ひな祭り

おやつバイキング



編集後記

今年は寒い日が続いていましたが、無事満開の桜が咲き、桜まつりの日には良い天候に恵まれて良かったです。利用者様も青空の下、満開の桜を見て笑顔になっていたので良かったですと思います。

コロナウイルスも落ち着いてきて、ご家族様との面会や、施設内での散歩も増えてきており楽しんでもらえていると思います。

寒暖差が激しい日が続いていますが、体調管理に気をつけて元気に過ごしていきます。

清野 凧沙

企画広報委員

小西 秀明

「開花次第の花見なので開催日の設定が難しかったです。」

人見 美智子

「今年は、施設の桜以外に開成山や釈迦堂川の桜等も見ることが出来、とても良かったです。」

根本 きくみ

「たけのご飯、山菜の天ぷら... また来年、楽しみです。」

添田 佳那

「今年も桜まつりを開催でき、晴天に恵まれ最高のお花見でした。」

吉田 奈津希

「桜まつりではお団子や粕汁、職員の出し物も好評で良かったです。楽しいお花見でした。」